



Rentrée scolaire 2021

publié le 03/09/2021

Un belle journée de rentrée pour les sixièmes !

Le jeudi 02 septembre, une journée dédiée aux sixièmes

En ce jeudi de rentrée, le collège s'est consacré à l'arrivée des nouveaux élèves de la classe de 6e.

D'abord accueillis par Mme la Principale, les collégiens ont ensuite passé la matinée avec leur professeure principale, Mme Péronne. Elle leur a donné les explications indispensables à leur scolarité au collège, expliquant l'emploi du temps et le fonctionnement des salles, présentant les différents professeurs de disciplines... Les 23 élèves ont ensuite déjeuné avec quelques uns de leurs enseignants. Ce fut l'occasion pour eux de les découvrir démasqués !

L'après-midi, les sixièmes sont partis à la découverte des différents lieux du collège grâce à un jeu de piste organisé par Mme Péronne, secondée par Mme Dupont, professeure de français, M. Bourg, professeur d'EPS et Mme Puyoo-Hiallé, professeure documentaliste.

L'appréhension de certains élèves a vite été dépassée pour faire place à la curiosité et l'envie de découvrir l'environnement nouveau du collège.

Une belle journée !



